

Erfolgreiche Taekwondo-Gürtelprüfung

Strahlende Gesichter beim Taekwondo-Nachwuchs: Im Kampfsportcenter Gaisburg bei Stuttgart stellten sich zehn Kinder im Rahmen ihrer Gürtelprüfung den Aufgaben von Großmeister Reiner Kurrle (6. Dan) und seiner Tochter Jennifer Kurrle (3. Dan). Dabei wurden sie nicht nur in den elementaren Grundtechniken, sondern auch in ihrem Können bei den Fuß- und Handtechniken sowie im Formenlauf getestet.

Alle teilnehmenden Kinder durften sich am Ende der Prüfung über den nächsten Gürtelgrad und eine schöne Urkunde freuen. Die Taekwondo-Kindergruppe des VfL Egenburg ist nun im vierten Jahr ihres Bestehens und mit Elena Krimmer und Maximilian Nierlich haben bereits zwei Kinder ihren dritten Gürtelgrad erreicht. Nachdem die Nachwuchssportler von Anfang an provisorisch im Kinderhaus der Gemeinde trainiert haben, freuen sie sich nun auf den Umzug in das neue Sportheim, der mit Beginn des neuen Schuljahres erfolgen soll. Interessierte Kinder ab sieben Jahren können jederzeit ein Probetraining absolvieren. Hierfür ist die Vorab-Anmeldung bei Trainer Jan Krimmer unter taekwondo@jan-krimmer.de erforderlich.



Die erfolgreichen Prüflinge (von links) Louis Hübner-Behr, Johanna Anner, Lukas Schlosser, Marlene Kanhäuser, Elena Krimmer, Ramona Burkhart, Noah Maisburger, Nike Szczygiel, Denise Bochsandl und Maximilian Nierlich. Hinter ihnen die Prüfer Reiner und Jennifer Kurrle sowie Trainer Jan Krimmer.

Die gute Tat

Robert Herrmann, Inhaber der Fa. Herrmann Maschinenbau GmbH & Co. KG in Dirlesried, feierte kürzlich seinen 40. Geburtstag. Die Geldgeschenke zu seinem Geburtstag wollte er aber nicht für sich selber verwenden, sondern lieber den Jugendabteilungen der umliegenden Vereine spenden. Und so kam es, dass sich die Vertreter des FSV Aufkirchen, des SC Oberweikertshofen und des VfL Egenburg bei ihm zu Hause im Garten trafen und er ihnen bei Grillwurst und einer wohlverdienten „Feierabendhalbe“ jeweils ein Kuvert mit 350 € überreichte. „Verwendet das Geld für die sehr gute Jugendarbeit, die Ihr in Euren Vereinen leistet“, war seine Bitte, der alle 3 auserkorenen Vereine sicherlich gerne Folge leisten werden. Neben der Geldübergabe nutzte man den kurzweiligen Abend - in einer Konstellation, in der man auch nicht allzu oft zusammentrifft - um allerlei Informationen und Neuigkeiten auszutauschen.

Vielen Dank Robert !!!

